

Con mucha ilusión esperamos la celebración del 70º Congreso de la Asociación Española de Pediatría (AEP), en el que participa la Asociación Española de Enfermería Pediátrica (AEEP). Para nosotras es una satisfacción desarrollar en este marco el XIV Congreso Nacional y las XXIX Jornadas Nacionales de la AEEP.

Nuestra participación es fruto del convenio firmado en 2018 entre la AEP y la AEEP con la finalidad, entre otras, de celebrar bianualmente el congreso nacional de la AEEP en el marco del congreso nacional de la AEP, lo que nos ha permitido participar durante la pandemia en el I y II Congreso Digital de la AEP y en el primer Congreso presencial tras la pandemia, celebrado en Mallorca en 2022, que supuso una experiencia extraordinaria.

El carácter multidisciplinar de las ciencias y los avances tecnológicos hacen necesaria una mayor colaboración entre Pediatras y Enfermeras Pediátricas que permita abordar de forma conjunta los problemas de salud de la población infantil y adolescente, lo que beneficia sin duda a los pacientes y a sus familias. En este sentido, hay que señalar que el trabajo en equipo se ha reforzado desde la aprobación en 2010 del programa formativo de la especialidad de Enfermería Pediátrica, ya que durante su etapa de Residentes, las Enfermeras Pediátricas comparten espacio de formación con los Médicos Residentes de Pediatría en Unidades Docentes Multiprofesionales, lo que favorece la coordinación de actividades formativas e investigadoras, el conocimiento mutuo de los ámbitos profesionales y el trabajo en equipo desde el inicio de la formación.

Pero es imprescindible seguir impulsando el trabajo en equipo. Todas las iniciativas en este sentido ayudarán a conseguir una mayor colaboración interdisciplinar, por lo que desde la Asociación Española de Enfermería Pediátrica consideramos que el 70º Congreso de la AEP, en el que participa la AEEP, es una magnífica oportunidad para fomentar el trabajo entre Pediatras y Enfermeras Pediátricas, crear sinergias y compartir espacios para intercambiar conocimientos y experiencias, además de contribuir al fortalecimiento del trabajo colaborativo en beneficio de la salud de la población infantil y adolescente.

Desde la AEEP os invitamos a participar. ¡Os esperamos en Córdoba!

***Isabel María Morales Gil***

***Presidenta de la Asociación Española de Enfermería Pediátrica (AEEP)***